

blasphèmes, et à inculquer le respect dû au saint nom de Jésus. Non contents de prêcher cette dévotion, les fils de saint Dominique érigèrent dans leurs églises des autels à ce Nom adorable, et lui firent une part d'honneur dans leur piété. Tous les saints de l'Ordre ont eu un culte spécial pour le doux nom de Jésus. Le bienheureux Jean de Vicence introduisit en Allemagne la pieuse coutume de se saluer en disant : Loué soit Jésus-Christ ; ainsi soit-il. Le bienheureux Henri Sūzo le sculptait dans la chair palpitante de sa poitrine ; sainte Catherine de Sienne l'inscrivait au commencement de toutes ses lettres, saint Vincent Ferrier, saint Antonin, saint Pie V, saint Louis Bertrand, tous les grands amis de Dieu dans la famille dominicaine ont été les hérauts infatigables du nom de Jésus.

En 1432, le Père André Diaz, religieux de l'Ordre, instituait solennellement une confrérie du Très Saint Nom de Jésus, et faisait cesser par ce moyen une peste violente qui désolait tout le Portugal.

Environ un siècle plus tard (en 1563), le Père Diego de Victoria, un des plus grands